

蒼 souten 天

16年度 第1号(春号) 通巻59号

発行日 2016年4月1日

社会福祉法人 青空会

生活介護事業所あおぞら

〒852-8143

長崎市川平町1132-2

TEL 095-843-9001

FAX 095-843-8203

メール aozora@sa8.gyao.ne.jp

ホームページ

<http://hwsa8.gyao.ne.jp/aozora/>

新年度がスタートしました！！

春暖の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
あおぞらでは、安心して安全な生活のお手伝いをさせて頂けることに感謝し、更なる向上を目指し何事にも挑戦していきたいと思っております。今年度も「暖かであること・穏やかであること」を念頭に、元気で明るいあおぞらでありたいと願っています。今後とも、ご支援、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

新メンバー紹介

春風の心地の良い日が続いていますが、ここあおぞらには新しい風が吹いています！なぜなら、新しく仲間が増えたからです。あおぞらが更にフレッシュになりました！

新しくあおぞらの仲間になりましたI.HさんとI.Yさんです。
毎週土曜日に通所されます。

2月から加わりましたI.Hさんは、初め緊張していたようですが少しずつ慣れてきて、どんどん自分を出せてきています。これからもっとあおぞらのみんなと関わり、活動を楽しんでいければと思います。

皆さん、宜しくお願いします。



3月に特別支援学校高等部を卒業されたI.Yさんです。
実習に来られたこともあり、すぐにあおぞらにも慣れてくれるはずですが、これからいろんな活動を一緒に頑張っていきたいと思っております。皆さん、宜しくお願いします。4月から通所されます。



新職員紹介

初めまして、1月21日から働かせていただいている中村智恵子です。あおぞらの皆のパワーに引っぱられながらの毎日ですが早く仕事を覚え、笑顔いっぱい頑張りたいと思います。



こんにちは、楠葉治幸（くすばはるゆき）と申します。聞きなれない名字ですが長崎出身です。3月にあおぞらに入社しました。初めての仕事ですが利用者の方々が安心・安全に楽しく過ごせるよう努力致しますのでよろしくお願いします。
ちえさん、はるさん、よろしくお願いします！

あおぞら日記

1月4日（土） 仕事始め

諏訪神社へ初詣に行きました。

「今年もどうか良い一年になりますように」と参拝してきました。この一年も仲間たちと笑顔いっぱいで頑張るぞー！！そのあとは、暖冬で汗をかきながらのカツカレーを食べました。夏はどうなることやら・・・心配ですね。伊王島にドライブに行き、あおぞらで植樹したオリーブの成長を見て、帰ってきました。



1月15日（金） あおぞら成人式

今回、大人の仲間入りを果たしたのは、歌うことが何よりも大好き！カラオケの18番は『天城越え』でオシャレ好きな Y さんです。あおぞらに来て2年。独特な感性を持ち、2月のアート作品展でも見事佳作に入賞しました。これからもその才能をフルに生かし、絵画はもちろんアンダリア手芸も頑張ってくれることでしょう。あおぞら3年目になる今年も Y さんの活躍に期待して下さい！

2月3日（水） 節分

あおぞらランドで初めての節分を迎えました。今年の年女はひさん、A さんです。「鬼は～外～、福は～内～」あおぞらにたくさん幸せが訪れるよう豆まきをしました。

一生懸命豆を投げている仲間もいれば、豆の誘惑に負け、食べている仲間もいてあおぞららしい豆まきができました。



2月6日（土） 長崎市アート作品展

毎年行われている長崎市障害者アート作品展。今年もあおぞらから芸術家5名が出展しました。応募総数528点という競争率の中、優秀賞に2作品、佳作に1作品が入賞しました！授与式にも参加し、名前を呼ばれ賞状を受け取る仲間はなんとも誇らしかったです。



優秀賞！！

佳作！！



2月15日（月） ランタン見物

今年も恒例のランタン見物に行ってきました。昼間でも飾られているランタンやオブジェは、とっても見応えがありキレイでした。唐人屋敷巡りのあとはお楽しみの肉まんやゴマ団子、イカ焼きを頬張り、お腹も満たされ大満足のランタン見物になりました。

2月25日（木） 避難訓練

地震を想定しての避難訓練を実施しました。告知なしでの訓練！！のはずが・・・いつばれたのか開始時刻になると身構える仲間たちの姿が（苦笑）。「地震だー！！」の声で、待ってました！とばかりに一斉にテーブルの下へ避難。職員の声かけを聞きながら真剣に取り組んでいました。新しいあおぞらに移ってからバラバラだった避難の流れも、仲間・職員共々回を重ねるごとに身についてきているようです。



ひめ日誌

ひめまたまた手術 シ・・・5回目？

1月6日、左足の足根関節の下方4～5cmにできた、5cm位の腫瘍の切除手術を受けました。小さなしこりが見つかったのは2013年？少しずつその存在がはっきりしていく過程で何度か長与のもり動物病院で診ていただき、「もう少し様子を見ましょう」とのことで観察していました。しかし、2015年に入りふくらみが目立つようになりました。12月になると、いよいよ大きくなりオカーの不安が急激に高まり続けました。悪性に違いない。



足を切ってしまうようになってしまったらどうしよう。影響で死に至るのではないかと妄想を膨らましオロオロ、オロオロ。オトーは、触っても柔らかい脂肪の塊ではないかと楽観視を決め込んでいたのですが、あまりのあおられように「ひょっとしてあるのかなー？」と少々不安に。「11歳だしな」「悪性腫瘍があってもおかしくない年齢だよな」「他に転移したら苦しむことになりはしないか」「痩せさらばえて動けなくなっ

たらつらいよな〜」「悪性腫瘍で、手が付けられない状況で・・・よく聞くことだよな。だったら早めに！」etc...。本人は、いたって元気で、まるで気にしている様子はないのに、年も押し迫った25日、もり先生ご夫妻に親ばかりの二人は手術を懇願していました。6日朝入院させ、即手術。手術はかなり困難を伴ったようでしたが、無事腫瘍は摘出され病理検査へ。痛がる様子もなく、食欲もあり元気なので7日夕方には退院。13日には病理検査の報告があり「繊維附属器過誤腫」の診断。要は脂肪腫の塊で腫瘍性変化は認められずとのことでした。傷口を気にしてすぐ舐めるため、エリザベスカラーを首に巻き傷口には絶対触らない対応を続けていました。2月に入り、傷もふさがったのでエリザベスちゃんを取ったら傷口がふやけてしまうまで舐めまくるので、毛が生えそろうまでと、またエリザベスちゃんのお世話になっています。いつまで続くことやら。オカーには、何とも気の休まることのない娘です。

あおぞらが一面、真っ白に！！

今年の1月24・25日にかけて長崎に大寒波が到来しました。観測史上最高と言われる程の大雪に長崎県民、大パニック！！あおぞらでもこの大雪で、外に出られず通所できない利用者さんが多数いらっしゃいました。なんとか通所できた利用者さんと職員は、庭に出て雪合戦や雪だるま作りに熱中しました。1時間かけて大きな雪だるまが完成しましたよ！大変な一日でしたが忘れられない一日になりました(笑)



編集後記

新年度一発目の蒼天はいかがでしたか？新しい利用者さんと新しい職員が加わり『新生あおぞら』の出発です！笑顔が眩しい利用者さんたち、個性ある職員達ばかりで毎日笑いが起こる日々！新しい方がどんな個性を出してくれるのか楽しみです♪

あおぞらへのご援助の一覧（12月～2月）

ファミリーマート三川町店様、野中牛乳店様、久保純子様、内山様、根上伸子様、溝上博様、松尾徳彰様、松尾様、浅井恵一様、音渚正久様、西島百子様、林道夫様、西川範子様、三菱ライフサービス様、平田勝政様、尾崎恒夫様、笠原靖社様、宮嶋ミツル様、高口桂子様
株式会社丸栄組 峰栄樹様

ボランティア募集

あおぞらでは、私たちと一緒に楽しい時間を過ごしてくれるボランティアさんを募集しています！！ピアノが弾ける方、絵が得意な方、歩くことが好きな方 etc...。興味がある方は、ぜひご連絡下さい。

後援会

会 員 正会員、賛助会員 会 費 正会員《一人月額(一口)千円》
送り先 あおぞら後援会会長
銀行振込み (親和銀行住吉支店) 普通預金 6203089
郵便振替口座 01790-8-29309